

AVANCE

Organo de la Federación Socialista Provincial

Año I. Núm. 90

Diario de la mañana

Sábado 12 Junio 1937



Por los sectores del Centro, el Ejército del pueblo sigue castigando con gran dureza a los rebeldes

LA LINEA POLITICA

«AVANCE», Voz Socialista

En otro lugar de este número encontrará el lector un entrefilet que, escuetamente, da la noticia: AVANCE deja de ser diario marxista y se convierte en órgano de la Federación Socialista Provincial de Ciudad Real.

Pero ¿deja de ser diario marxista? No. En modo alguno. Es que la F. S. P. hace de él su voz en la prensa. AVANCE, a partir de hoy, expresará el pensamiento socialista, llevará a todos los lugares y rincones el sentir Socialista, la línea política de la Federación Socialista Provincial.

Los hombres que tenemos la responsabilidad de la dirección política socialista de la provincia no somos sospechosos. Todos, considerados individual y colectivamente, hemos luchado desde hace bastantes años y nuestra palabra se ha escuchado en todos los pueblos de la provincia. Nosotros hemos puesto al servicio de la causa socialista, cuanto éramos y valíamos. Y de siempre, de siempre, luchamos a favor de la unidad en los partidos marxistas. Antes de Octubre, nuestra pluma y nuestra palabra combatieron por la fusión de los partidos marxistas; después de octubre, allá donde estuvimos, fuimos paladines de la unidad. Y en las Asambleas del Partido, en los Congresos, nuestra voz se alzó por la unidad.

Cuando el año 1935 la Internacional Comunista rectificó algunas de sus condiciones para el desenvolvimiento de los partidos nacionales y relaciones de las secciones comunistas con los partidos socialistas, nosotros sentimos viva satisfacción y entendimos que comenzaban a darse las condiciones precisas para la unidad. Ya en plena guerra civil como consecuencia de la subversión militar—clerical—fascista—, los hombres de la F. S. P. hemos seguido luchando por la unidad, y un Congreso provincial, unánimemente, aprobó la propuesta de la Comisión Ejecutiva y nuestra provincia fué una de las primeras que, por iniciativa socialista, constituyó sus Comités de enlace marxistas.

Para defender y propagar esta política, nació AVANCE. A ello contribuimos con todo calor y entusiasmo, enervados por la consecución de un deseo, por ver logrado un afán. Pero... transcurridos diez meses de la sublevación fascista, han ocurrido en nuestro país unos hechos de orden político que obligan a nuestra F. S. P. a situarse en unas posiciones de salvaguardia para el Partido Socialista en la seguridad de que interpreta la verdadera línea política que exige el momento porque atraviesa nuestro país, si queremos no defraudar a la clase trabajadora, si anhelamos no ver malogrados tantos esfuerzos, tanto heroísmo; si deseamos que el proletariado encuentre, con la victoria, aquellas formas sociales que le den una mejor vida.

La línea política de la F. S. P. irá reflejándose en AVANCE. En sus columnas encontrarán los trabajadores de nuestra provincia la voz de un Partido, del viejo y glorioso Partido Socialista que pretende que la clase trabajadora cubra la meta de sus aspiraciones, obteniendo aquellas reivindicaciones que constituyen la médula de sus luchas, el leit-motivo ideológico de esa fuerza poderosa que es el proletariado.

Siempre, por la unidad. Deseamos la unidad política y sindical de la clase trabajadora. Por ella lucharemos y AVANCE, órgano de la F. S. P., al dejar de ser diario marxista, sigue siendo diario marxista, según la línea política que marcará la ella lucharemos y AVANCE, órgano de la Federación Socialista Provincial, al dejar de ser diario marxista, sigue siendo diario marxista, según la línea política que marcará la Federación Socialista Provincial.

En la lucha de ayer se cogieron 170 prisioneros y se hizo al enemigo más de 900 bajas

Madrid, 11.—Esta madrugada los rebeldes atacaron por el sector del Puente de los Franceses y las Rozas rechazados con facilidad.

En los sectores de la Sierra nuestras baterías han cañoneado duramente y por espacio de tres horas las posiciones facciosas, impidiéndoles formar concentraciones.

En el norte de la provincia de Guadalajara, ha proseguido la rectificación favorable de nuestras líneas, especialmente por el sector de las Inviernas. Esta zona los facciosos la tenían casi desguarnecida. El número

de prisioneros capturados ayer se eleva a 170. Nuevos datos dan cuenta de que el enemigo sufrió más de 900 bajas. Entre los muertos figuran un comandante y un capitán, y con los prisioneros ha sido capturado un capitán. Algunos de ellos han dicho que en Salamanca tal el número de alemanes que hay, que los tienen alojados en los domicilios particulares.

En el sector de Carabanchel, la constante presión de nuestras fuerzas sobre el enemigo ha conseguido que sean evacuadas algunas de las casas cercanas a nuestras trincheras.



LARGO CABALLERO

Paladín incansable de la unidad proletaria e infatigable batallador por la conquista de todas las aspiraciones de los trabajadores a quien hoy AVANCE rinde cariñoso homenaje de respeto y admiración



Por la carretera de Segovia se rectifican favorablemente nuestras posiciones

Madrid, 11.—Los facciosos continúan atacando con hombres y material en el sector del Puente de los Franceses y ahora hostilizan continuamente nuestras posiciones. Esta tarde los ataques se hicieron primero con fuego de fusil y ametralladora y después con cañón. Se les contestó adecuadamente y al poco tiempo terminó el ataque.

En todos los sectores cercanos, continúa la tranquilidad.

En la Sierra las fuerzas gubernamentales atacaron violentamente las posiciones del Palacio de La Granja y en la carretera de este punto a Segovia para descongestionar a los facciosos toda aquella zona. Se consiguió favorablemente las primeras avanzadillas.—(Febus.)

La lucha en Guadalajara

Madrid, 11.—Esta tarde se ha intensificado la lucha en el norte de Guadalajara. Al realizar unos movimientos envolventes sobre algunas trincheras rebeldes en el sector de

“Tierra de Nadie”, las bajas del enemigo han aumentado considerablemente. Ha coadyuvado eficazmente en estos movimientos nuestra artillería.—(Febus.)

Se pelea en los sectores de Aragón

Barcelona, 11.—El comunicado de la mañana del Jefe del Ejército del Este dice: el enemigo presiona en la región sur del Ebro. Nuestras fuerzas combaten admirablemente y ganan terreno

en los contraataques. Comunicado de la noche: Se mantiene el combate en el sector de la División 25 con éxito por parte de nuestras tropas.—(Febus.)

IMPRESION DEL MOMENTO

Sobre la unidad juvenil

J. S. U. ¡Magníficas letras! Ellas para quienes por la unidad todo lo entregaron, uevan en sus trazos pedazos de carne arrancados día tras día en defensa de esa unidad cuando tantos y tanto se abalanzaron sobre ella por lo que suponía en el futuro de la revolución.

Costó y cuesta mucho hacer y sostener esta unidad. Para conseguirla fué necesario que jóvenes socialistas y comunistas se olvidasen de su primera filiación y mantuviesen leal y honradamente la que les carbaba la unificación de ambas juventudes. Y así han venido marchando arrosa y ganardamente marcando rutas definitivas a la juventud española que encontró ¡al fin! el volante regulador de sus evoluciones revolucionarias.

¡Unidad juvenil! ¡Cuanto se ha hablado y escrito sobre ella! ¡Cuántos hombres han entregado a la unidad sus mejores años, esfuerzos e ilusiones, fortificándola con la inagotable canteira de sus dinámicas y pujantes luchas en las que escribieron las mejores y más caras páginas de la juventud!

Y es esta unidad la que hoy está en peligro. Atacada por la espalda con sentido responsable de sus fatales consecuencias. Buscando algo temeroso en contra de lo que fué símbolo en esta unificación. La independencia política de la juventud. Y vemos que en Valencia, Alicante, Albacete, Castellón... se invierten energías y horas precisas, en discutir si la política de la Ejecutiva Nacional es dependiente del Partido Comunista o en cambio responde—como debiera—a los serenos y responsables mandatos de las secciones en la Asamolea de Valencia.

Horas de emoción vive España y con ella su valor más preciado, la juventud. La que más efectivos puso al lado de la lucha y la que más hombres dió para defender la independencia de nuestro pueblo. ¿Qué pasa?

La Juventud Socialista Unificada de nuestra provincia, celebrará pronto una Conferencia provincial, en la que suponemos se han de tratar hechos y posturas que han de conducir—queremos creerlo así—a la mayor firmeza en esta unidad hoy discutida. Y ante esa Conferencia, el Partido Socialista—que puso más que nadie en la unión juvenil—quiere decir y dice que estará siempre al lado incondicional de las juventudes para defender su independencia, su personalidad indiscutible y su historia cuajada de sacrificios y de entregas a la causa. El gran Partido de masas socialistas, nuestro glorioso Partido, dice a las Juventudes Socialistas Unificadas que jamás pretenderá hipotecar en ellos nada, ya que fué quien más entregó a esta unidad. Que sus discrepancias, sus polémicas, sus luchas no salpicarán de sectarismo la gloriosa unidad y sí impedirá que alguien nuestro o ajeno pueda salpicarla.

Porque vosotras, heroicas juventudes, sois el recuerdo de nuestra historia, el fruto de nuestras mejores esperanzas y por todo ello daremos cuanto somos y valemos para defender esa unidad.

Celebrar vuestra Conferencia provincial. Discutir, estudiar cuantos problemas tengáis con la serenidad y firmeza que las horas emocionales porque atravesamos os imponen. Os creemos poseedores de la capacidad suficiente para no descender a discusiones bizantinas que puedan poner en peligro vuestra preciosa y querida unidad. Defenderla porque en ella lleváis algo que recuerda la ubérrima sementera que dió incalculables riquezas revolucionarias a la causa que defendemos. Recuerda la historia y la vida del Partido Socialista que tuvo y tendrá para vos otros cuanto fué y cuanto pueda ser en las rutas históricas que el pueblo español se marquen.

VOCES DE LOS PUEBLOS

BANDO

Carlos García Benito, Delegado de Hacienda de esta Provincia

Almadén

Universidad Popular

Organizadas por la Federación Universitaria Escolar de la localidad, se están celebrando en el local de la Escuela de Capataces, unas Conferencias tendientes a elevar el nivel cultural de los obreros y a capacitar a cuantos deseen labrarse una cultura con su propio esfuerzo.

La iniciativa de la F. U. E., ha sido acogida con la simpatía que es de suponer, aunque por el momento, la asistencia a las Conferencias no es tan numerosa como fuera de desear. No obstante, queremos recoger en estas líneas y transmitirlo a los dirigentes de la Agrupación Estudiantil, nuestro más profundo reconocimiento y les instamos desde estas columnas a continuar su loable empresa, en la seguridad de que de esa forma cumplen exactamente uno de los postulados antifascistas de más valor.

Las Conferencias o Charlas populares y de divulgación científica, dieron principio hace días, con una acertadísima y documentada disertación del compañero Fernando Escobar, sobre el tema: La Piedra Filosofal. El competente Ayudante de Minas y profesor de matemáticas hizo un verdadero alarde de sus conocimientos en la materia y en todo momento resaltó su vasta cultura y su cálido verbo, cualidad ésta, que le da un doble valor a las ideas que expone.

Al final de su magnífica intervención, estalló una atronadora ovación, como justo premio a la lección valiosa que se acababa de dar y como tributo de cariño a quien tan acertada y desinteresadamente colabora en esta obra de engrandecimiento y elevación de nuestro pueblo.

La segunda Charla, corrió a cargo del Ayudante de Minas también de la localidad, Leonardo Jurado, el que ajustándose al interesante tema: Divulgaciones de Química, realizó una acertada y amena lección que los camaradas de la F. U. E., aplaudieron con entusiasmo.

El mérito Matías Sainz, disertó después sobre Defensa Antiguas y Enfermedades de la guerra. Con el conocimiento y la familiaridad en el peculiar explicó las consecuencias y las causas de las fiebres tifoideas, el tífus exantemático, la viruela, etc., y marcó algunas medidas tendientes a combatir tan terribles plagas.

Después habló de los diferentes gases tóxicos conocidos en la guerra, y analizó la necesidad de construir refugios para estar prevenidos. La Charla, tanto por lo interesante del tema, como por la forma clara, concreta y acertada en que el Dr. Sainz la explicó, resultó francamente amena y provechosa.

El último jueves, ocupó la tribuna de la F. U. E., el camarada Cosme Gómez, secretario de organización del Partido Comunista. Disertó sobre el tema: Del Estado burgués al Estado proletario; y a decir verdad, realizó una verdadera e interesante charla, de las que hacen mucha falta a nuestras masas populares, ya que como el tema indica, se trataba de algo de vital interés y de latente actualidad.

De manera sorprendente, explicó lo que significa el Estado y como éste puede transformarse para ponerlo al servicio del pueblo. Analizó la Revolución Francesa del 93, la del 71 y la Rusa del año 17. Con palabra ágil y clara fue sacando consecuencias de estos hechos históricos y parangonándolos con nuestra lucha, constataba hechos y deducía conveniencias para la causa antifascista.

Al tratar ampliamente de la transformación del Estado burgués en Proletario, lo hizo dentro de los postulados marxistas leninistas y ajustándose en un todo al criterio de Lenin, el genio de la Revolución mundial, para deducir de manera clara y concreta, las posibilidades con que podemos contar en esta hora decisiva.

La charla del camarada Gómez, dejó un ambiente de adhesión y de com-

Puertollano

Vida Municipal

El Consejo Municipal, celebró sesión ordinaria el martes 8 del actual, asistiendo el alcalde, camarada Leonardo Rodríguez Barrera; y los consejeros, Trapero, Meneses Picó, Moreno, Navarro, Collado, Muñoz, Menjiba, Vallejo, Cardasos, Bonaes y González; resolviendo el siguiente orden del día.

Fué leída y aprobada el acta de la anterior.

Proposiciones incidentales

Por la Conserjería de Cultura y Propaganda, fué presentada una proposición con carácter urgente, para que se efectuaran reformas en el local sito en la calle Galán 5, para la instalación de la Biblioteca Municipal circulante. Fué defendida por Menjiba y se acordó pasar a dicha proposición a informe de las conserjerías de Obras y Hacienda, presentando sus dictámenes para la sesión próxima con proyecto y presupuesto.

Otra proposición de la minoría comunista, en nombre del Sindicato de Chóferes, U. G. T. y C. N. T. para que se le entreguen los camiones del Municipio. Después de informar la Presidencia, fué defendida la proposición por el camarada González, abogando por la conveniencia de hacerse con los camiones para el precisado transporte de la conserjería de Abastos. Se acordó pasara a informe de la Comisión de vías y obras.

Asuntos varios

Fueron ratificados los acuerdos tomados en la sesión extraordinaria.

Se dió cuenta de las gestiones realizadas por el compañero Alejandro Trapero, en la reunión celebrada en Almodóvar del Campo para habilitación de un Crédito para obras de reparación en la Cárcel de Partido.

Trapero, hizo saber que no habiendo asistido nada más que representantes de los pueblos de Almodóvar, Puertollano y Hinojosa de Calatrava, se acordó celebrar otra reunión con el proyecto de las referidas reformas y fué aprobada la gestión del consejero Trapero.

Ampliación de la casa Ayuntamiento

El alcalde, hizo saber a los compañeros del Consejo la necesidad de ampliar las oficinas de la Casa Consistorial y al efecto proponía el arrendamiento de varias dependencias de la casa colindante al Municipio.

Con la intervención del camarada Vallejo y de acuerdo con lo propuesto por la Presidencia, se acordó que la Comisión de obras vea las dependencias que se precisan y así se acuerda.

Nombramientos de Personal

Se dió cuenta de un escrito de la minoría Anarco Sindicalista, sobre forma en que ésta estima que han de hacer e nombramientos de personal en los servicios Municipales.

Fué defendido por Trapero, que para evitar el favoritismo en dichos nombramientos que se solicite el personal de las Organizaciones Obreras Sindicadas.

Le contó la mayoría Socialista que por parte de la mayoría Socialista no había inconveniente en hacer los nombramientos por los Sindicatos en partes iguales y así se acordó.

Municipalización del Alumbrado

Se procedió a tomar acuerdo sobre la revisión del contrato que el Municipio tenía formalizado con la Electricidad de Puertollano para el alumbrado público.

Se subrayó al final una clamorosa salva de aplausos unánime, espontánea y cordial.

Esperamos que en fechas sucesivas, la tribuna de la F. U. E., siga cosechando triunfos, en beneficio de la cultura popular.

El alcalde, informa sobre tan importante asunto e interesante para los intereses del Municipio y vecindario, obstando porque se abarate en lo posible el suministro del fluido eléctrico.

Vallejo, obta por la municipalización del servicio y la revisión del contrato, e idéntico deseo se manifestó el camarada Moreno.

Trapero, dice que no está de acuerdo con la Municipalización del alumbrado y si que los Sindicatos que se encarguen de dicho servicio y guarden consideraciones de economías al Municipio.

Navarro, obta por que se revise el contrato y se rebaje el fluido al Ayuntamiento.

El camarada Bonaes, defiende la Municipalización, pues que los electricistas no se han incautado de dicho servicio y el controlado, al Municipalizarlo el Pueblo será el dueño y en este caso ¿quiénes disfrutarán de los beneficios? los Sindicatos, no; el Pueblo.

Trapero, hace saber que por la estructuración Sindical, está llamado a desaparecer los Municipios, obta por los Sindicatos de Industria, suplantando al burgués y Sociedades Anónimas.

Bonaes, refuta a Trapero por hablar del futuro y él habla del presente, y al efecto propone se hagan gestiones con otros pueblos y se conozca el Decreto referente al caso que nos ocupa.

Por último se acordó la rescisión del contrato con la Electricidad de Puertollano y que la Municipalización quede sobre la mesa para su estudio.

Dictámenes

Fueron resultados varios dictámenes de la conserjería de Hacienda, relativos a la concesión de dos mesadas a un empleado y la negación de pagar el Municipio a la cocinera al servicio de la Brigada de Aeronaves.

Conceder el aumento de dos pesetas diarias a los empleados que cobren menos de diez pesetas y fijar el mínimo de jornal en seis pesetas para los subalternos.

El cine en la Plaza de Toros

Se dió cuenta de un escrito del Presidente del Control del Gran Teatro, solicitando licencia para celebrar funciones de cine en la Plaza de Toros. Fué concedido. Fueron leídas y aprobadas varias cuentas por servicios y suministros.

Ruegos y Preguntas

Por varios consejeros, fueron hechos varios ruegos a la Presidencia, relacionados con el pan falta de pan, la excesiva velocidad de los coches por la población.

La Presidencia después de contestar a los ruegos que le fueron formulados, hizo saber que por los vagones de trigo que está anunciada la salida de sus destinos por el presente está garantizado el asunto del pan y una vez normalizado se efectuará el reparto del pan, con la complacencia del camarada Meneses. Y se levantó la sesión a las veintiuna y diez.—C.

Donativos importantes para Madrid

El Consejo Municipal, de Almagro, ha remitido para ayuda a Madrid, con fecha tres del actual, los víveres que se detallan a continuación, producto de la recaudación realizada en dicho pueblo con motivo del 14 de abril:

- 268 kilos de mostillo.
 - 25 roses lanares.
 - 15 patos.
 - 6 sacas de harina.
 - 17 arrobas de aceite.
 - 530 arrobas de vino.
- Sirva de ejemplo este rasgo de los camaradas de Almagro, que no olvidan en ningún momento a nuestros hermanos, los heroicos habitantes de la capital de la República.

HAGO SABER:

Las circunstancias actuales me obligan a dirigirme, por este procedimiento, a los contribuyentes en general, después de haber agotado cuantos medios de difusión se encontraban a mi alcance, con el fin de convencerlos de la imperiosa necesidad que tiene el Estado de que, por todos los ciudadanos, sin distinción de matices, cumplan las obligaciones que con él tienen contraídas, pagando puntualmente las contribuciones e impuestos que las leyes nos exigen.

Es preciso reconocer que los medios persuasivos puestos en práctica no han dado los resultados apetecidos. Por ello, he llegado al convencimiento de que se hace indispensable utilizar los procedimientos coercitivos que las leyes y disposiciones vigentes han puesto en mis manos y estoy dispuesto a implantarlos con todo rigor, convencido que con ello cumplo no solamente con mi deber de funcionario, sino con el de ciudadano, obligando a hacer lo mismo a quienes con intereses mezquinos y egoístas se olvidan de la necesidad de ganar la guerra que blasonan defender.

Este llamamiento va dirigido a todos los contribuyentes, pero muy especialmente a los Consejos municipales y a las Colectividades recientemente formadas, esperanza de la nueva España que estamos creando, ya que los primeros tienen la obligación de dar ejemplo en el cumplimiento del deber y las segundas han de demostrar que están suficientemente capacitadas para sustituir el sistema que, para vergüenza nuestra, disfrutábamos los españoles antes del 18 de julio pasado.

Son muchos los Consejos municipales de esta provincia que se han olvidado de que ellos son la prolongación del Estado y anteponen el interés local al interés nacional, verigaticos, con pretextos más o menos verídicos, el pago de las contribuciones e impuestos que les corresponden. Medios suficientes tiene esta Delegación para convenirlos en práctica, les advierte lealmente y espera que de una manera rápida liquidarán sus débitos con el Estado.

Son también bastante numerosas las Colectividades de trabajadores que, por unas razones o por otras, no pagan las contribuciones e impuestos del Estado. Se olvidan de que ese dinero, que no es suyo, está haciendo falta para que el Estado pueda hacer llegar hasta las trincheras los elementos de lucha necesarios para que los hombres que allí están, defiendan con su sangre las tierras que los de la retaguardia están disfrutando. No basta llamarse antifascista, hay que serlo y

no pagando las contribuciones se ayuda, aun cuando sea de manera inconsciente, al triunfo del fascismo.

Por muy grande que sea el sacrificio que para todos pueda representar, en estas circunstancias, desprenderse del dinero que debe hallarse reservado para el pago de los tributos, es infinitamente mayor el que están realizando meses y meses los soldados de la República defendiendo con heroísmo nunca igualado los derechos que la revolución ha dado a todos los trabajadores españoles.

Si las Colectividades no son capaces de realizar tan pequeño sacrificio, tendremos que reconocer que no son dignas de la generosidad que el Estado ha tenido con ellas, poniendo en sus manos los medios de producción, una de las mayores aspiraciones del proletariado.

No existe, pues, disculpa alguna para eludir el pago de los tributos obligados al Estado y, por ello, quiero advertir, por última vez, a todos, encuentren donde se encuentren, que estoy dispuesto a utilizar el máximo rigor con los que no cumplan los deberes impuestos por las leyes de la República, debiendo tener todos los contribuyentes en cuenta las advertencias siguientes:

Primera. El próximo día 30 de berán estar abonadas todas las contribuciones e impuestos del Estado que en dicha fecha se encuentren pendientes de pago.

Segunda. El día primero de julio próximo serán puestos en práctica cuantos medios tengo a mi alcance para conseguir que ingresen en las arcas del Tesoro las cantidades que, indebidamente, se hallan en poder de los contribuyentes, haciendo uso, si ello fuera necesario, de la fuerza pública a mis órdenes y recabando el auxilio de cuantas sea necesaria para lograr el fin que me propongo.

Tercera. Los Consejos municipales deberán tener en cuenta que para hacer uso de los derechos que les asisten, es indispensable que cumplan con los deberes que tienen contraídos y se les exigirá, por esta Delegación, la demostración de hallarse al día en el pago de sus tributos cuando necesiten algo de este organismo oficial.

Tengo la seguridad que no habrá necesidad de hacer uso de procedimientos de violencia, que repugnan a mi modo de ser, pero estoy decidido a terminar con este lamentable estado de cosas, convencido de que los primeros en ayudarme serán los trabajadores enrolados en organizaciones sindicales, que, hoy por hoy, no tienen más misión que defender la República y ayudar a ganar la guerra.

C. GARCIA BENITO

AVANCE deja de ser desde esta fecha periódico de unificación de los Partidos Socialista y Comunista, para convertirse en órgano genuino de la Federación Socialista Provincial

Saludamos a todos los colegas que comparten con nosotros las tareas periodísticas en los más difíciles momentos de la España trabajadora.

La ayuda de nuestros combatientes

Suscripción de la 2.ª Compañía del tercer Batallón de José Serrano, para la Federación de Juventudes de Ciudad Real:

- José Alarcón Cerrato, 10 ptas.
- Manuel Cabrera, 10;
- Francisco León León, 5;
- Pedro Antonio Santos, 5;
- Cecilio Tamayo Moreno, 5;
- Juan Castilla Lozano, 6;
- Pedro José León Caravaca, 4'80;
- Alfonso Rodríguez Valbuena, 10;
- Angel Rodríguez Pérez, 5;
- Bonifacio Rodríguez Valbuena, 5;
- Antonio Mata López, 4'90;
- José Villarreal Valbuena, 10;
- Pedro Antonio Briones Sánchez, 5;
- Felipe López Gómez, 25;
- Manuel Ortega Muñoz, 25;
- Hilario Valverde, 6'75;
- Alfonso Jurado Varón, 8;
- Santiago Moya Rodríguez, 10;
- Joaquín Sordi

- Illo Chavés, 2'50;
 - Valeriano Donabe Pizarro, 2;
 - Dimitro Acove da, 2;
 - Simón Román Pizarro, 2;
 - Nicolas López Fernández, 2;
 - Santiago Romero Fernández, 2;
 - Tomás Fernández, 1'75;
 - Nicolas Conde, 6;
 - Jesús Sánchez Muñoz, 5;
 - Anteño Manzanares, 6;
 - Manuel Grand, 6;
 - Eugenio Garrido León, 5;
 - Diego Niebla López, 5;
 - Antonio Blanco Rubio, 5;
 - Silvino García Sánchez, 5;
 - Pedro Durán Muñoz, 5;
 - Rafael Molina Tomás, 2;
 - Antonio Márquez Dávila, 5;
 - Rafael Rojano Tomás, 3;
 - Emilio Cano Fernández, 10;
 - Apolinar Forján, 25;
 - Justo Sierra Redrejo, 5;
 - Isidro García Muñoz, 7;
 - Juan Larcero Sierra, 5;
 - Reines Simó Jorge, 25;
 - Miguel Bononad Verdú, 25;
 - Celedonio Pataño, 5;
 - Manuel Sánchez Gallego, 5;
 - Agustín Ecribano Palomo, 10;
 - Santiago León Roble, 10.
- Total, 367'20 ptas.

bae
no c
pula
de c
men
PA
DIA
T
lo: h
otro
las
Repl
falte
comi
Van
consi
cido:
del v
Rep
crati
tamb
el G
vand
viden
novel
Es
bos
den
ber
aun
apren
actua
D
antifa
hacer
tollan
ciuda
por su
límit
Extre
cación
de E
Puert
a vein
nadas
de fu
frent
v cine
Un
Ca
dad I
No
Ejérci
ro: m
cista,
simos,
cario
deert
Camp
chand
tro pa
mos a
nos, a
otros
la cos
e pi
rra tan
va q
radas,
victoria
Con
de Eta
b'o, qu
tra E
echa,
tener
A luch
bajo c
sinos y
d. edu
mente.
Seri
del G
jo de c
mancha
runt e
A
I
com
rario
mes
fond
para

El Pan Nuestro...

Es indudable, que en todas las poblaciones de la España leal al Gobierno de la República y al Frente Popular, se suscita la misma cuestión de organizar y resolver el abastecimiento y organización de reparto del PAN NUESTRO DE CADA DÍA.

También es innegable, que todos los heroicos españoles antifascistas, los que en los frentes de batalla y los otros en la retaguardia, reconocemos las heroicidades del Gobierno de la República, para que en lo posible ni falte material bélico en las líneas de combate, ni tampoco alimentos en la Vanguardia ni en la Retaguardia. Por consiguiente debemos de estar reconocidos del cumplimiento del deber, del verdadero representante de España Republicana, Libre, Honrada, Democrática e Inteligente. Reconozcamos también, que si en términos generales el Gobierno de la República está llevando a cabo tanta previsión, no olvidemos la labor que realizan los anteriores Municipios, en la actualidad, los nuevos Consejos Municipales.

Estas representaciones de los pueblos soberanos, si que diariamente también realizan heroicidades, para atender en lo posible a las necesidades de sus respectivos vecindarios, en los más apremiantes medios de vida en las actuales y victoriosas circunstancias.

De todas las ciudades de la España antifascista, tal vez pueda permitirme hacer una excepción de la de Puertollano. Esta heroica y hospitalaria ciudad minera e hidalga manchega, por su situación geográfica está en los límites de las regiones Andaluza y Extremeña, sus líneas de comunicación enlazan con el Sector del Sur de España, por lo que por la ciudad Puertollano, han desfilado de quince a veinte mil evacuados de las mencionadas regiones, sin contar los millares de fuerzas leales que de paso para los frentes convivieron varios días con el vecindario puertollanense.

No obstante, tanto contingente de vecinos eventuales, el Consejo Municipal con su Conserjería de Abastos todo lo tubo previsto, y todos, Autoridades y Pueblo, contribuimos a la victoria, para ganar la guerra, dando la batalla al fascismo y a todos los invasores de nuestra querida Madre, España Republicana.

También, el Consejo Municipal y su Conserjería de Abastos, en la mayoría de los casos tropieza con sin número de obstáculos, puesto que tiene que armonizar la vida local, por una parte por que las subsistencias por las dificultades en los transportes no llegan con la rapidez que se precisan; por otra parte, tiene que entenderse con el público que no está acostumbrado a vivir la guerra no guarda corrección en las colas, donde tiene que proveerse de alimentos, y esto unido a defectos de organización en algunos

EL PAN NUESTRO...

Y ven y ven y ven...
aunque estés de peso falto,
por que tengo una gazuza
que me como hasta el asfalto.

de los casos, se crean más dificultades a las conserjerías de Abastos. Los panaderos por otra parte, con las precipitaciones en la elaboración del pan falta o precipitan la cocción del mismo, que después merma más que lo previsto, el vecindario recurre en quejas a la Autoridad y de aquí se conjura el consabido refrán de donde no hay harina todo es...

No obstante, las deficiencias, soportémoslas todos, haciéndonos acreedores también a heroicidades por nuevas tolerancias, luchemos todos por ganar la guerra, que nos traerá nuestro bienestar en lo futuro, y en el presente, sea nuestro horizonte con todos los entusiasmos antifascistas: ¡Siempre adelante!

JOSE GUERRERO.

(Josu Cristo.)

Puertollano, 11-6-37.

Un grupo de soldados de etapas hablan a los obreros y campesinos

Camaradas de la provincia de Ciudad Real.

Nosotros que somos soldados del Ejército del Pueblo, desde los primeros momentos de la sublevación fascista, decimos a los obreros y campesinos, que para ganar la guerra es necesario que cumplamos con todos los decretos que da nuestro glorioso Gobierno del Frente Popular.

Campesinos, nosotros que estamos luchando por la independencia de nuestro país y del mundo entero, os decimos a todos los trabajadores campesinos, que para ganar la guerra vosotros no tenéis que dejar que se pierda la cosecha, por que no dejando que se pierda la cosecha es ganar la guerra tanto en la retaguardia como en la vanguardia, y de esta forma, camaradas, nosotros podremos sostener la victoria.

Como así esperamos los soldados de Etapas, o ser el Ejército del Pueblo, que harán los campesinos de nuestra España leal, para recoger la cosecha. Así como Lenin nos enseñó a tener confianza en los campesinos. A luchar y destruir los más fuertes trabajos de la reacción entre los campesinos y a contrariarlos con la labor de educar al proletariado políticamente.

Sería un crimen no atender la voz del Gobierno para realizar un trabajo de choque en nuestros campos de la Mancha. Madrid, que ha padecido durante estos siete meses terribles y gloriosos

riosos gran escasez de víveres, sabe cuantos de los alimentos pueden ser sustituidos en los días de absoluta escasez con el Pan.

Por eso nosotros camaradas campesinos, os hacemos resaltar la necesidad de crear unas Brigadas de choque en el campo, para que no haya ninguno de los de la quinta columna, que pueda poner obstáculos a nuestros trabajos en el campo, y nosotros camaradas, también estamos al lado de los campesinos de la España leal para defenderles los intereses que con su fuerza y su sangre generosa están derramando para ganar la guerra.

Camaradas de la ciudad, ayudarles a nuestros campesinos hacer la recolección del campo, que lo mismo que le interesa a él te interesa a ti, para ganar la guerra, creando las Brigadas de choque para poder aplastar a los emboscados de la ciudad y el campo, porque no puede haber en nuestra retaguardia que se está desarrollando en ganar esta guerra tan cruel y tan sangrienta que nos está desarrollando en nuestro país, por la invasión extranjera de Italia y Alemania.

Campesino, ¡adelante a recoger la cosecha del País!

¡Viva el glorioso Ejército del Pueblo!

¡Viva el Pasaremos!

¡Viva la República democrática!

Por el grupo de Etapas, Francisco Jiménez.

Ciudad Real, 10 de Junio, 1937.

A todos los corresponsales

Dada la nueva orientación de este diario, recomendamos a todos los corresponsales, tanto literarios como administrativos, que estén disconformes con la línea que marca nuestro artículo de fondo, lo comuniquen a la dirección del periódico para proceder a su inmediata sustitución.

Reunión del Comité Provincial de la Federación Socialista

El próximo lunes se reunirá con carácter de urgencia el Comité Provincial de la Federación Socialista, para tratar asuntos de gran importancia.

Oportunamente daremos cuenta a nuestros lectores de los acuerdos adoptados.

AVANCE, órgano de la F. S. P. saluda al Comité Provincial deseándole aciertos en sus deliberaciones.

Ciudad Real, 11 de junio 1937.

Siluetas de ex-generales facciosos

FRANCO: Liberal, dádivo. Desembarazado, libre. Sencillo, ingenuo y leal.

(Del diccionario español).

Hubiera sido la nota discordante de esta criminal sublevación militar que Franco, hombre reaccionario por antonomasia, no se hubiera sumado al movimiento. Por el contrario, después de March, es el principal cabecilla de la subversión fascista.

Con fina dialéctica, sus secuaces —los jefes y oficiales, eje de esta insurrección— han engañado a nuestros hermanos de sangre, los soldados españoles, que servían a la República.

No debió darse cuenta el autor del diccionario castellano, que en España, por desgracia, existía un sujeto que lleva por nombre Francisco Franco, ex general de nuestro ejército, que ha vilipendiado y ultrajado a España de forma fascista y criminal. Si hubiera surgido a su memoria tal sujeto, estamos seguros, que al final de tal explicación nos hubiera colocado una apostilla haciendo tal salvedad.

Porque decir que FRANCO es liberal, sencillo leal, etc., etc., es caer en un lamentable error. Franco es un antiliberal, desleal y con más dobleces que un "acordeón" (y perdone el instrumento el uso que hacemos de su nombre) y por añadidura un pérfido y un traidor.

Lo que sí le cuadra perfectamente es la palabra ingenuo. Pensar que Mo la entraría en Madrid allá por el 20 del pasado mes o a más tardar el 21, era tanto como negar al pueblo de Madrid y a España entera la limpia historia que arrastra de antifascista.

"Juan Pérez."

VIDA CULTURAL

Protección del Tesoro Artístico

Hoy a las tres de la tarde celebrará su primera reunión de constitución la Junta Delegada de Protección Incautación y Salvamento del Tesoro Artístico de Ciudad Real y su provincia, la que, sin perjuicio de posteriores ampliaciones, estará integrada por el Consejo Provincial de Cultura, como presidente, don Juan Blanco; don Francisco Michavila, Comisario Director del Instituto; don Francisco Maeso, ex presidente de la Diputación provincial; don Arturo Gómez Lobo, Decano del Colegio de Abogados, y don Manuel Mendía, Profesor de dibujo de la Escuela de Artes y Oficios.

Prioridad para servir interinidades

Este Ministerio ha dispuesto: Primero. En las provincias donde aún existan cursillistas de 1933 sin colocar en propiedad, éstos serán los designados en primer lugar para servir interinidades. A continuación de ellos se colocarán los solicitantes con arreglo al siguiente orden de prelación: Alumnos maestros de las Escuelas Normales de la promoción de 1935, cursillistas de 1935 y Alumnos maestros de las Escuelas Normales de la promoción de 1936. Dentro de cada uno de estos grupos tendrán preferencia los cursillistas o normalistas que hicieran los cursillos o sus estudios en la provincia en que solicitan interinidad.

Segundo. En cuanto a los cursillistas de 1936, continuarán en sus actuales destinos los que en la fecha de

Bajo el signo de la unidad Significación de nuestra conferencia

Coincidiendo con el aniversario de la unificación provincial de las Juventudes Socialistas y Comunistas, las J. S. U. y con ellas toda la juventud manchega dispuesta a poner todo su esfuerzo al servicio de cuanto pueda redundar en beneficio de una victoria por la cual tanto nos afanamos, se celebrará nuestra Conferencia Provincial.

No puede ser en modo alguno esta Conferencia, seríamos traidores a lo que para nosotros hay hoy de más sagrado, a la devoción por la memoria de nuestros muertos que han ido jalonando de sangre juvenil manchega los campos de toda España persiguiendo la obtención, la puesta en práctica de Meabes que siempre nos fueron tan caros, una Conferencia más. Una Conferencia en la que se tratasen problemas pequeños de pequeñas diferencias personales de criterio. Una conferencia en la que discutiéramos cual de nuestras secciones habla contestado con más celeridad nuestras cartas. Una Conferencia en fin a la vieja usanza de nuestros Congresos que se distingulan por gastar en ellos en discusiones bizantinas unas energías que siempre fueron necesarias pero que hoy por imperativo exigente de las circunstancias lo son mucho más para ser encauzadas por derroteros que condujeran a metas de construcción.

La juventud manchega no puede ni quiere permanecer indiferente ante los grandes problemas que hoy tiene planteado nuestro pueblo y más que nadie porque si de jugarse el porvenir se trata a nadie puede importarles más que a la juventud todo porvenir, a la joven generación de nuestro país. Y la juventud manchega se planteará en esta Conferencia y procurará aportar soluciones que ayuden con el aprovechamiento máximo de todas las posibilidades que se dan en nuestra provincia a lograr en el más breve plazo de tiempo posible un triunfo que habrá de proporcionar a la juventud manchega, a todas las masas juveniles de nuestro país un futuro en el que podrán ser un hecho aquellas aspiraciones por las que siempre luchamos. Un futuro de esplendorosas realidades en el que la juventud española jugará en la construcción de la sociedad que estamos sacando de las trincheras—más que nadie también la juventud española—el papel que en virtud de nuestro esfuerzo continuado, del realizado y del que somos capaces de realizar, nos es obligado representar.

La ayuda que la juventud manchega puede proporcionar al Gobierno del Frente Popular, la superación en el trabajo diario que la juventud manchega tiene que llevar a cabo, los esfuerzos que las J. S. U. efectuarán para lograr que nuestra unidad de la que tantos frutos estamos obteniendo se extienda a toda la juventud y en general a toda la clase trabajadora de nuestra provincia, serán los motivos sobre los cuales gire toda la atención de cuantos participen en nuestra Conferencia.

Y crearemos haber cumplido una vez más con nuestro deber de revolucionarios, crearemos ser una vez más fieles a nuestra condición de marxistas-leninistas dedicando cuanto somos y cuanto valemos, entregándonos por entero al logro inmediato de una unidad que reputamos imprescindible si de nuestra Conferencia somos capaces—afirmamos de antemano que esto constituye una verdadera obsesión para nosotros—de sacar las conclusiones que hagan posible que la juventud manchega, toda la juventud trabajadora de nuestra provincia rinda cuanto es capaz en mayor provecho del triunfo del pueblo español en lucha por sus libertades.

LA COMISION EJECUTIVA.

PRO - HOSPITALES

Donativos

Del compañero Carretero, de Bolaños, 200 pesetas.

Del Frente Popular de Luciana, 185 pesetas.

Jesús Villarino, 10,35.

Dirección de varios soldados

Interesa hacer constar para que llegue a conocimiento de los familiares, la dirección de varios camaradas que nos lo solicitan. Son los siguientes:

Fernando HUGO Moreno, Rafael Amaya, Francisco Benítez Fontalba, Antonio Fuentes Moreno, Juan González Maldonado y José Chacón, ambos están en Villanueva de la Serena, 20 Brigada Mixta, 4.º Batallón, 1.ª Compañía.

Comité L. de Refugiados

Donativos recibidos

Hermanas Alvarez, 5 ptas.; Manuel Hortelano, 5; Eduardo Rodríguez, 10; Auxiliares de Farmacia, 12'50; C. Fra. Electricidad, 240'15.

Se desea saber

el paradero del compañero, Antonio Martín García, que se incorporó en el Batallón "Málaga" en Almería. Quien conozca su paradero, hará el favor de comunicárselo a su madre, Emilia García Fria, calle los Reyes, núm. 2, Ciudad Real.

NOTA INTERNACIONAL

Los Maestros del chantaje

Se anuncia que próximamente se reunirán las cuatro grandes potencias (Alemania, Italia, Francia e Inglaterra) para redactar el acuerdo definitivo sobre la aplicación del interrumpido (y fracasado) sistema de Control.

Esto quiere decir que los Estados totalitarios, se disponen a conservar las posiciones que abandonaron en un rato de mal humor.

Como resultado de las conversaciones habidas estos días entre el fascista conde de Ciano y el embajador de Inglaterra en Roma, mister Drummond, se afirma que Italia acepta la proposición británica de no tomar la justicia por su mano, sin antes consultar al Comité de No Intervención.

¡Qué fácil le resulta a los mussolinicos aceptar... para no cumplir! Desde que el histrión de Mussolini se sentó en el trono del Imperio romano—denominación suya—no sabemos que ni una sola vez haya sido respetuoso con su palabra internacional. Para él, los acuerdos, los pactos y las aceptaciones, sólo tienen valor de obligatoriedad, cuando sirven o posibilitan sus fines de guerra y explotación, Abisinia, es un ejemplo próximo, y España, un ejemplo actual, del «respeto» que guarda el «duce» al derecho de gentes y a las reglas del Derecho internacional.

Por si esta cualidad inherente al dictador de Italia, fuese ignorada—que va a serlo—por la democracia francoinglesa, consignaremos que han amarrado en la bahía de Pollensa, (Baleares), tres hidroplanos, que vienen a reforzar la aviación de la misma nacionalidad que actúa contra la República española.

Y esta llegada de hidroplanos, coincide con el anuncio de retorno al Comité de Londres, de Italia y Alemania, lanzado por las agencias periodísticas y festejado por la diplomacia parisiense y londinense. Y coincide, asimismo, con la aceptación de Italia de no ejercer represalias al margen del Comité de Control. Y hasta coincide con el acuerdo de conferencia entre las grandes potencias, dos fascistas y dos democráticas.

Hitler y Mussolini son maestros en el chantaje. Pero parece mentira que haya Gobiernos democráticos que toleren su conducta. Sobre todo cuando está en peligro la paz del mundo y existe un pueblo desangrándose y sacrificándose hasta lo inconcebible por impedir la hecatombe, y, con la hecatombe, la regresión de Europa a los siglos de barbarie y de esclavitud.

Es imposible comprender el por qué las democracias confían todavía en los maestros del chantaje. ¿Es que no ven el peligro o es que...?

CUÑA.

En Salamanca se protesta contra los invasores extranjeros

En el campo faccioso existe un mar de fondo intenso, arrollador, que se oculta, que se trata de ocultar, que se vela cuanto se puede, pero que de vez en vez descubre el oleaje. A pesar de todos los esfuerzos la marejada se pone de manifiesto. Una vez son los falangistas frente a los requetés, otras los soldados arrastrados a las filas rebeldes por la violencia, que protestan: otras los italianos que asesinan a sus cómplices españoles o se niegan a luchar. Y siempre detenciones, fusilamientos, terror, descomposición.

Esta se manifiesta, por encima del miedo, del espanto que imponen los procedimientos de violencia, de sangre de crimen.

Recientemente se habló de graves desórdenes ocurridos en Salamanca y Málaga.

Por noticias que amplían detalles de aquellos, se sabe que los disturbios continúan.

Según estas noticias, ampliatorias, dieron lugar a los tumultos y protestas almanes e italianos con sus actitudes insolentes.

Grupos de españoles se les enfrentaron, y en Salamanca, para restablecer el orden y disolver a los que luchaban contra italianos y alemanes juntos, intervino un destacamento de fuerzas italianas que hizo uso de las culatas de los fusiles y de sus pistolas.

La intervención de los italianos y sus procedimientos que empleaban indigno más y más a la muchedumbre.

Esta organizó una manifestación al grito de:

—¡Que se vayan de España los extranjeros!

El Gobernador arengó a los manifestantes, sin conseguir calmarlos.

También se dirigió con insultos al que se llama embajador del Reich cerca de los ex generales traidores, y se dice ha elzado una protesta enérgica.

Una conspiración en la U. R. S. S.

Moscú, 11.—El texto del comunicado oficial publicado hoy y relacionado con el descubrimiento de una vasta traición, dice así: Los informes recogidos durante la instrucción de las diligencias, han permitido establecer la participación de Kamisgty, que se ha sumado recientemente a una conspiración contra el Estado, relacionado con círculos militares extranjeros que realizan una política muy poco amistosa hacia la U. R. S. S. Los acusados entregaron documentos sobre el estado del Ejército Rojo y los empujaron a realizar actos de sabotaje. La potencia militar de estos mis-

mos trataba de preparar la derrota del Ejército Rojo en caso de invasión militar contra la U. R. S. S., con objeto de contribuir al restablecimiento del poder de los grandes propietarios, terratenientes y capitalistas.

Han reconocido su culpabilidad todos los acusados y los cargos hechos contra ellos. El Tribunal Supremo examinará hoy el asunto en sesión pública e integrará este Tribunal, entre otros, el Comisario adjunto de defensor, el Jefe de las Fuerzas Aéreas, el Jefe del Estado Mayor, dos Mariscales y varios comandantes.

(Febus.)

PARTIDO SOCIALISTA:

Una historia.

PARTIDO SOCIALISTA:

Una garantía.

PARTIDO SOCIALISTA:

Un diario: AVANCE.

Suscribíos al periódico de la Federación Socialista Provincial. Diario Revolucionario.

Un donativo importante para intensificar la propaganda

Valencia, 11.—El Comité Ejecutivo del Socorro Rojo de España, ha recibido del Comisario general de Guerra, Álvarez del Vayo, la cantidad de 50.000 pesetas para que se las destine a intensificar la propaganda entre el ejército y la retaguardia enemiga, siguiendo el ejemplo de la Sección de Madrid, que ha entregado para el mismo fin 20.000 pesetas. (Febus.)

Visita de inspección al frente de Aragón

Barcelona, 11.—El general Pozas ha salido en visita de inspección para el frente de Aragón acompañado del Comisario político Llanos. (Febus.)

De la conspiración en Rusia

Moscú, 11.—Un comunicado oficial da cuenta de la de la detención por orden del Comisario del Interior del mariscal Dulkhadasi y siete generales acusados de traición a la patria, al pueblo soviético y al Ejército Rojo, en beneficio de una potencia extranjera, para llevar a cabo una política no amistosa hacia la U. R. S. S.—(Febus.)

El apoyo de nuestros hermanos rusos

Cartagena, 11.—Ha llegado a esta puerto, procedente de Rusia, el vapor "Urola" que trae 350 toneladas de trigo, regalo de los trabajadores rusos al pueblo español. (Febus.)

Llegan los delegados que fueron a Rusia el primero de Mayo

Valencia, 11.—Esta mañana ha llegado la Delegación española que asistió en Moscú a las fiestas del 1.º de Mayo. En la estación fué recibida por numeroso público.

Mañana en el local de "Amigos de la Unión Soviética" algunos delegados harán cuenta de sus impresiones, y el domingo se celebrará un acto presidido por el presidente de las Cortes, señor Martínez Barrio, tomando parte en él varios oradores. (Febus.)

Reunión del Partido Comunista

Valencia, 11.—Ha sido convocado para los días 19 y 20 del actual el Pleno del Comité Central del Partido Comunista, para tratar del siguiente orden del día:

- 1.º Problema de la unidad, creación del Partido único del proletariado y reforzamiento del Frente Popular.
 - 2.º Problema de la producción, del Sindicato y unidad sindical.
 - 3.º Cuestiones de Organización.
 - 4.º Política de cuadros.
- (Febus.)

Antifascistas: Acordáos de las viudas, padres e hijos de los heroicos defensores de nuestras libertades políticas y sociales.

Entregad hoy mismo vuestro donativo en la Junta Provincial de Socorros, (Gobierno Civil.)

Partes de Defensa Nacional

TIERRA

Los mineros asturianos consiguen nuevas victorias sobre el enemigo

SECTOR DEL CENTRO:

Sin novedad importante que consignar en los frentes de éste Ejército. Fuego de fusil y cañón por algunos sectores, especialmente por el Puente de los Franceses, sin bajas por nuestra parte. Se han pasado a nuestras filas 7 soldados con armamento.

SECTOR NOROCCIDENTAL.—(Vizcaya.):

Sin novedad.

AGRUPACION DE ASTURIAS:

En Oviedo, fuego de artillería batiendo las nuestras con gran acierto las posiciones rebeldes del Villar, estación del Norte y otros edificios.

En el Escampello, se actuó intensamente sobre las posiciones del Monte Hilero, causándose al enemigo más de doscientas bajas. Se capturaron diez prisioneros y se les cogieron 30 ametralladoras, 67 fusiles y más de 50 muertos. Se presentaron en nuestras filas varios soldados con armamento.

En los demás frentes no hay noticia digna de mención.

PARTE DE AVIACION

Se ha bombardeado el pirata «Cervera»

El jueves, siete bimotors nuestros, bombardearon el aeródromo de Garray, en la provincia de Soria con resultados satisfactorios. A nuestros aparatos no se les hizo fuego por las baterías antiaéreas enemigas y no vieron aviación enemiga.

Dos bimotors reconocieron el puerto de Melilla y otros el de Palma de Mallorca. En el primero se les hizo fuego antiaéreo.

En el Norte varios de nuestros aparatos que efectuaban vuelos de reconocimiento de costa, encontraron al "Cervera" y a dos moto navas facciosas. Sobre éstas hicieron intenso fuego de ametralladora. Contra el "Cervera" se lanzaron ocho bombas que no hicieron daño.

Se han recogido más de doscientas mil pesetas en oro

Madrid, 11.—El Comisario general de Policía ha manifestado a los periodistas que continúa la recogida de armas. La policía se ha incautado en los últimos días de 420 fusiles, 63 armas cortas y 750 bombas que se hallaban en un depósito. También la

Policia se ha incautado de 196.344 pesetas, valor de 31 kilos de oro y 175 monedas de dicho material de diferente época y peso, que lo guardaba depositado en un Banco, la viruda de Orgaz. La cantidad se ha entregado a la Caja de Reparaciones.

Delbos dice que España podrá contar con el pleno concurso de la Republica Francesa

Paris, 11.—El Presidente de la República ha recibido en audiencia oficial al Embajador de España señor Ossorio y Gallardo, que le entregó las cartas credenciales. El señor Delbos en su discurso contestación, dijo: Puedo estar seguro de que el pueblo francés sólo tiene hacia la noble nación española sentimientos de admiración y de afecto. La prueba actual no podrá por menos de reforzar

la amistad que existe entre los dos países y aumentar entre mis compatriotas el deseo firme de colaborar en la paz, y por la prosperidad de España: Aunque temerosos, hemos comprendido siempre el desempeño de la alta misión a la que nos llama la confianza del Gobierno español que podrá contar con el pleno concurso del Gobierno de la República francesa. (Febus.)

El Consejo de Ministros

Próximamente se celebrará en Valencia una reunión de todos los representantes diplomáticos

Valencia, 11.—El Gobierno se reunió esta tarde en Consejo y terminó sus deliberaciones a las once de la noche.

El Ministro de Instrucción Pública facilitó la siguiente referencia: Se han despachado numerosos decretos y asuntos de trámite. El Ministro de Estado —dijo el camarada Hernández— nos ha dado cuenta de que han sido llamados todos los representantes diplomáticos de España en el extranjero a una reunión que se celebrará en Valencia con el fin de recibir directamente de cada uno de ellos una impresión de sus respectivas representaciones, en los asuntos políticos y diplomáticos.

El Gobierno ha examinado el pro-

blema de orden público comprobándose con satisfacción que el desarme en la retaguardia se sigue efectuando con gran intensidad, especialmente en Cataluña.

El Ministro de Defensa Nacional —continúa el ministro de Instrucción— ha dado cuenta de un proyecto en el que se concede la placa laureada de Madrid al heroico general Miaja. El Gobierno al conceder esta distinción quiere rendir con ello un homenaje al heroico pueblo de Madrid, símbolo de nuestra lucha inmortal.

Terminó diciendo el camarada Hernández, que la situación del orden público en toda la zona leal es satisfactoria.

Actividad del General Miaja

Madrid, 11.—El general Miaja manifestó esta noche a los periodistas que por la tarde había estado en el Parque de Sanidad, inspeccionando una ambulancia que Sabadell regaló a Madrid. Es verdaderamente maravillosa.

Después he inaugurado el Hogar del Soldado del Batallón "Agilidad". Al preguntarle un periodista qué

impresión tenía de la guerra, dijo:

"Que sigue reinando la paz". Después el general Miaja acompañado de los periodistas estuvo visitando a los prisioneros hechos ayer en la Alcarria. Todos se mostraban satisfechos de hallarse en nuestras filas. Son la quinta del 31 de la provincia de Salamanca, Cáceres, Zamora y Valladolid. (Febus.)

Año
A
bl
SOC
Q
estos
experi
común
mo—
seno.
nes.
nente
socia
quien
estím
él—
para
neces
luch
unión
parti
table
cada
nuest
nuest
tro d
causa
parti
ilusio
todos
nosol
ilusio
inten
a no
por
que
ciale
pens
cha,
enca
hom
N
fuer
críti
no p
inter
sus
tant
Cast
prov
das
el fu
 públ
desg
nada
i
que
Fren
nues
Fren
mal
pues
I
man
que
conc
ficia
soci
Nos
tare
para
fren
sive
tra
hó d
eñi
Reu
la h
con
dros
la e
con
das,
más
sinc